

EL CANDIDATO DEMÓCRATA A LA ALCALDÍA DE NEW YORK



POR CARLOS BERNALES (CABE) (*)

Zohran Mamdani

Aunque toda la prensa, absolutamente de derecha, pues no existe ninguna prensa de izquierda en el país de la democracia, EE. UU., se empeña en invisibilizarlo, el nombre de Zohran Mamdani, —musulmán, afiliado al Partido Demócrata y al Partido Socialista Demócrata de los EE. UU., nacido en Uganda (1991), cumplirá 34 años el próximo 18 de octubre—, ya ha trascendido más allá de las fronteras de la ciudad de Nueva York, la supuesta capital del mundo, donde él y un equipo de jóvenes tocó un millón de puertas hasta conseguir su nominación como candidato del Partido Demócrata para las elecciones a la alcaldía de la Gran Manzana.

No fue fácil, tuvo que vencer nada menos que a Andrew Cuomo, exgobernador de NY y favorito de las élites mafiosas que controlan el Partido que, además, contó con una millonada de ingresos que botó, literalmente hablando, para lograr la nominación de Cuomo sin jamás imaginar que sería derrotado por quien pocas semanas antes apenas alcanzaba el 1% de las preferencias.

Silenciado por la prensa, el propio Trump ha agregado popularidad, tirando por la culata, a Mamdani, al llamarlo



"mi pequeño comunista", debido a que el candidato nominado, ha sido muy claro en sus propuestas: "eliminar las tarifas del vasto sistema de autobuses de Nueva York, hacer que la CUNY (Universidad de la Ciudad de Nueva York) sea "gratuita", congelar los alquileres de las viviendas municipales, ofrecer "guarderías gratuitas" para niños de hasta 5 años y crear tiendas de comestibles gestionadas por el gobierno".

Como buen rentista, y viejo cazurro en el negocio inmobiliario, Trump ha puesto el grito al cielo, ahora con mayor razón cuando la propia gobernadora del Estado de NY, Kathy Hochul, se ha pronunciado endosando su voto al candidato musulmán autocalificado de socialista. Trump y la ultraderecha neoyorquina, al calificar a Mamdani de comunista, cuenta con el desprecio que existe en esa palabra definitivamente asociada a la criminal y sangrienta política que Stalin estableciera en la desaparecida Unión Soviética.

En realidad, ideológicamente Zohran Mamdani, al igual que Bernie Sanders, intentan seguir el legado de Eugene Debs, sindicalista y revolucionario, fundador del Partido Socialista de América (Estados Unidos), en 1901. Debs, fue varias veces candidato a la presidencia. Su última candidatura la presentó desde la prisión donde purgaba condena por oponerse a la I Guerra Mundial, pese a ello logró casi un millón de votos.

Las elecciones a la alcaldía de Nueva York serán el martes 4 de noviembre y de acuerdo con las encuestas, Mamdani, se encuentra posicionado con 20 puntos por encima del resto de candidatos, mientras tanto, un despreciado Trump insiste, "hay que evitar que Nueva York se convierta en una ciudad comunista... si eso sucediera, yo mismo iría a gobernar esa ciudad". Lo dice un neoyorquino hoy afincado en Miami.

(*) Arquitectura en Guadalajara (Méjico) y en la UNI, (Perú). Periodista desde 1968, caricaturista político e ilustrador. Miembro del PRT y del Comité Editorial de la revista Lucha Indígena y de Punto de Vista Internacional, revista oficial de la Cuarta Internacional